



ཀུན་པན་གླ་མ་གངས་ཅན།

**KUNPEN LAMA GANGCHEN**

ISTITUTO PER LO STUDIO E LA DIFFUSIONE DEL BUDDISMO VAJRAYANA IN OCCIDENTE

Ente religioso buddhista civilmente riconosciuto – Decreto 22 marzo 2016 del Ministero dell'interno (G.U. n. 89 del 16.4.2016)  
Associato all'Unione Buddhista Italiana

Liebe Freunde,

Es geschah aus unermesslicher Traurigkeit, dass ich gestern mitteilen musste, dass am Morgen des 18. April 2020, unser großer Meister, die Essenz aller Zuflucht, die Verkörperung von Liebe und Weisheit, der Friedenskapitän, der Heiler der Welt, Lama Marco Polo, der Große Mahasiddha Drubwang Gangchen Rinpoche Lobsang Thubten Trinley Yarphel, seinen heiligen Körper verließ, um in das Parinirvana überzugehen.

Wie von uns allen bezeugt, widmete Rinpoche sein gesamtes Leben, restlos, ohne Ausnahme, um dem Dharma und allen Lebewesen zu nutzen.

Für Tausende und Abertausende Menschen rund um den Erdball, verkörperte er nicht nur einen großen spirituellen Führer und Meister, sondern ebenso einen Vater, eine Mutter, einen Freund und jede andere Manifestation der Freundschaft, der Führung, Liebe, der Fürsorge und Heilung.

Mit großer Liebe und tiefgründiger Weisheit, heilte, lehrte und segnete er mit jedem Wort, mit jeder Berührung, mit jeder Begegnung und machte aus jedem einzelnen von uns, der die große Gelegenheit hatte mit solch einem heiligen Wesen in Berührung zu kommen, einen besseren Menschen.

Er lehrte uns viele Dinge, in Worten und darüber hinaus durch das Beispiel seines eigenen Lebens. Um dem Leben Bedeutung zu verleihen, um für jeden anderen zu sorgen, um die Umgebung zu respektieren und Fürsorge zu treffen, um inneren Frieden als die stabilste Grundlage für Weltfrieden zu kultivieren. Darüber hinaus zeigte er uns, wie man sich auf eine reine und unerschütterliche Weise auf den Guru verlässt, der uns auf dem Pfad zur Erleuchtung leitet.

Rinpoche zeigte uns wie die Spiritualität weit hinter die Religion reicht, widmete unermüdlich sein Leben dem interreligiösen Dialog, dem Weltfrieden und dem Frieden mit der Umwelt. Seine Handlungen waren alles durchdringend: von der persönlichen Ebene bis zu den Vereinten Nationen, war er einer der wenigen spirituellen Meister (und der einzige tibetische Lama) der in die Vereinten Nationen eintrat und ging damit weit über die Abstammung, die Kultur oder Religion hinaus.

Es konnte keinen vollkommeneren, liebevolleren Meister als ihn geben.

Er hat das Leben von jedem von uns auf eine Weise berührt, wie es keiner bisher tat und jemals tun wird.

Ich erfreue mich aufs tiefste an allen Verdiensten dieses beispielhaften Lebens eines großen Mahasiddhas unserer modernen Zeit.

Ich möchte ganz besonders unsere tiefste Dankbarkeit an die großen Meister ausdrücken, die von einer gewaltigen Tragkraft und Leitfaden in diesen schweren Zeiten sind, ganz besonders Seine Heiligkeit Kyabje Pabongka Rinpoche, Seine Heiligkeit Kyabje Trijang Rinpoche, Seine Eminenz Kyabje Nyima Tulku Rinpoche und seine Eminenz Kyabje Gonsar Rinpoche.

Heute sind wir vereint, nicht nur in Trauer, sondern hauptsächlich in Dankbarkeit und Liebe für den aller erstaunlichsten Meister und Menschenwesen das wir jemals getroffen haben.

Gemeinsam beten wir für Rinpoche`s schnelle Rückkehr in diese Welt, um uns auf dem Pfad zur Buddhaschaft zu leiten, für den Nutzen des Buddhadharmas im Allgemeinen und ganz besonders für das Wohl der Ohr-Geflüsterten Linie von Lama Tsongkhapa.

Im Namen aller Schüler und Freunde des großen Mahasiddha`s Drubwang Lama Gangchen Rinpoche,

mit tiefster Dankbarkeit und Liebe

Lama Michel Rinpoche